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股票摸高什么意思－关于筹码收集的问题-股识吧

一、光大证券为什么要赔偿？

因为在股指期货中的空方由于光大证券的突然拉抬指数导致爆仓，而这在正常情况
下是不会发生的，完全是因为光大证券的错误导致的，所以光大证券要进行赔偿。
而一般散户在上证或者深证购买的股票，发生损失，应该不会获得赔偿，是自担责
任。

二、关于主力收集筹码的问题。

筹码就是股票的另一种说法。
收集筹码，就是买入股票的意思 。
主力在操盘的时候，收集筹码是怎么回事？1.先通过几天收集一部分筹码，然后利
用这部分筹码做低股价，看是否有其他主力互盘。
2.先小幅度拉几天，然后再长下影线几天 3.拉升，先通过迅速摸高或者瞬间涨幅比
较大，使众多的分析软件里的"火箭发射""大笔买单"等一些指标出现该股，再有就
是逆市而做，大盘下去了，它偏上，甚至还封涨停. 当这个时候有很多人注意该股
票的时候，主力会在小幅度拉升的时候适度的空出来，买一和卖一这个档位，来观
察真实的买卖情况，如果买一挂单很多，主力当然知道自己挂了多少，然后判断到
散户的追高热情.还有就是通过观察有许多直接吃卖一的主动性买单.
4.再洗筹，保持技术派的一些技术指标不坏，但是大幅度自己砸，自己吃. 事实上
也看到，主力在很低的位置，比如买五挂了1600手单子，很可能从当前买一一路下
挫到买五的价格，而且是1000多手的抛单直接砸给先前的买五此时的买一.
5.出货，有一定升幅了，然后配合消息，让散户更高热情追，一边追一边就出。

三、股市中的“被套住”是什么意思？

何为大小非?“大小非”产生于2005年的股权分置改革.由于历史上中国的上市公司
在上市时招股书上说的是非流通股暂时不流通，导致投资者高价入市.鉴于非流通
股要进入流通状态，则将会带动流通股的股价下跌，所以股改就是通过对价让非流
通股获得流通权，而在这一过程中，可能给流通股股东带来的损失由非流通股股东

                                                  页面 1 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

给以补偿.常用的模式是送股，比如10股送3股，即是非流通股股东向流通股股东，
每10股送3股.送股后，非流通股股东获得了流通权.考虑到非流通股股东一送完股就
获得流通权，市场的压力会很大，监管部门又颁布了爬行流通下的“锁一爬二”政
策，即非流通股东送股之日起12个月后，可流通上市公司总股本的5%，24个月后
可流通10%，36个月后才可以100%流通.其中持有公司总股本5%以上的非流通股股
东称为“大非”， 持有股本5%以下的非流通股股东称为“小非”(小非在12个月后
即可100%流通).股权分置改革从2005年6月开始，到2006年底，已有1200多家上市公
司完成股改，改革基本上搞定.由于“锁一爬二”的原因，非流通股并不能马上卖
出，因此大盘表现为整体上扬，甚至摸高至6000点上方，但随着解禁期的到来， 
“大小非”呈加速的方式获得“自由身”，给市场造成了很大的压力.何为大小限?
“大小限”是指上市公司在上市时发起人持有的股份通常要有三年的锁定期，即从
上市之日起三年后方可流通.这种流通权限售股票被称作“大限”.但如果在上市前1
2月内以增资扩股方式认购的股份，则可在公司上市一年后即可流通，锁定期仅为
一年，这样的流通权限售股票被称为“小限”.目前市场上被大家所称的“大小限
”是指在2006提5月新老划断后产生的.所谓新老划断是以2006年5月18日为界，在此
之后，新上市的公司属于全可流通的公司，已不存在股权分置问题.也就是说，一
旦一年或三年的锁定期结束，这些股票不用再通过股改向股民送股，即可自动流出
二级市场.投资者在购买此类股票时就应考虑这种风险，但是在新老划断后，我国
股市发行的股票，平均的市盈率高达30倍，最高为99倍的中国远洋，居然比股改前
发行的股票的市盈率还高.其原因在于相关部门对“新老划断”这一重点并没大张
旗鼓的宣传，告诉投资者在2006年5月18日起买的股票已是全流通股票了，必须在
购买时就考虑到它一年或三年后将自动流出的风险，不要再以如此高的价格在一级
市场申购和二级市场买卖，但这种宣传几乎就没有进行过，很多投资者仍然按股改
前的思维高价买进.

四、大盘下周会如何？大家对南京医药这只股票怎么看？

600713 南京医药。
该股现价7.83，还将小幅上冲，但在8.25会有上行压力。
建议密切关注大盘短线高位的表现，适时逢高了结。
以下为附文发送的一条近日市场的看点，以及操作上的建议，以供参考－－－
【游资盘中兴风作浪，周五大盘再攀高枝；
后市短线再蹈小高，就将面临反弹高点】 本周五，在连续七连阳之后昨日收阴，
非常明显的技术性调整要求，这个信号导致今日低开，然而在中午公布的8月信贷
超预期利好刺激下一路高走，最终大盘收涨2.22%。
一般情况下利好兑现是造顶信号，而今日信贷数据出来之后，推进大盘加速上扬，
说明有很多后知后觉主力加速入场，打破了主力资金原先意图要乘机洗盘的计划。
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最终大盘收涨2.22%.一般情况下利好兑现是造顶信号，而今日信贷数据出来之后确
实加速上升，说明有很多后知后觉主力加速入场，主力的洗盘计划改变了。
原本主力可能是要借低信贷数据洗盘的，没有想到数据这么好，估计这也出乎他们
意料，于是他们改变了策略，加速拉升，让那些等待调整的技术派人士再次落空，
等到这部分投资者按耐不住追入之时，主力将很有可能开始展开推迟了的洗盘。
大盘全天，基本表现较为强劲，一度摸高到2999.33点，即将叩响三千整数关的门环
。
大盘从其短线低点反弹上来，已经有了百分之十二的升幅，盘中强势个股，有的有
了接近百分之三十的升幅，预计短线后市，将会上摸3060点，就处在绝对短线高点
，大盘到时面临回调，将会不可避免。
接下来几天的盘中震荡行情，是投资者调仓换股，汰弱留强的机会，投资者可逢高
卖出主力出货股，减少损失，在回调到位的后市，逢低布局业绩成长股，等待后市
大涨挽回损失。
尤其今年再见新高的可能性只会是为零。
尤其是当前市场的环境较上半年已有所不同，不会再有那种单边上扬的走势，操作
上仍宜谨慎，而在短线反弹高点之前，大盘的震荡将会加剧。
另有，上半年的市场行情，是为资金推动型，而年内高点出现之后的市场行情，将
会是业绩支持型的，这不能不说是在炒作特点上的战略性的转移。
再加上盘中个股也已经是百分之九十八的比例，先后有了年内高点，后市就将难有
新高。
即使做多，也还要回避正在回调的、短线反弹到位的品种，重点关注回调到位的短
线底部蓄势充分的个股。

五、大小限与大小非有什么样的不同？

何为大小非?“大小非”产生于2005年的股权分置改革.由于历史上中国的上市公司
在上市时招股书上说的是非流通股暂时不流通，导致投资者高价入市.鉴于非流通
股要进入流通状态，则将会带动流通股的股价下跌，所以股改就是通过对价让非流
通股获得流通权，而在这一过程中，可能给流通股股东带来的损失由非流通股股东
给以补偿.常用的模式是送股，比如10股送3股，即是非流通股股东向流通股股东，
每10股送3股.送股后，非流通股股东获得了流通权.考虑到非流通股股东一送完股就
获得流通权，市场的压力会很大，监管部门又颁布了爬行流通下的“锁一爬二”政
策，即非流通股东送股之日起12个月后，可流通上市公司总股本的5%，24个月后
可流通10%，36个月后才可以100%流通.其中持有公司总股本5%以上的非流通股股
东称为“大非”， 持有股本5%以下的非流通股股东称为“小非”(小非在12个月后
即可100%流通).股权分置改革从2005年6月开始，到2006年底，已有1200多家上市公
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司完成股改，改革基本上搞定.由于“锁一爬二”的原因，非流通股并不能马上卖
出，因此大盘表现为整体上扬，甚至摸高至6000点上方，但随着解禁期的到来， 
“大小非”呈加速的方式获得“自由身”，给市场造成了很大的压力.何为大小限?
“大小限”是指上市公司在上市时发起人持有的股份通常要有三年的锁定期，即从
上市之日起三年后方可流通.这种流通权限售股票被称作“大限”.但如果在上市前1
2月内以增资扩股方式认购的股份，则可在公司上市一年后即可流通，锁定期仅为
一年，这样的流通权限售股票被称为“小限”.目前市场上被大家所称的“大小限
”是指在2006提5月新老划断后产生的.所谓新老划断是以2006年5月18日为界，在此
之后，新上市的公司属于全可流通的公司，已不存在股权分置问题.也就是说，一
旦一年或三年的锁定期结束，这些股票不用再通过股改向股民送股，即可自动流出
二级市场.投资者在购买此类股票时就应考虑这种风险，但是在新老划断后，我国
股市发行的股票，平均的市盈率高达30倍，最高为99倍的中国远洋，居然比股改前
发行的股票的市盈率还高.其原因在于相关部门对“新老划断”这一重点并没大张
旗鼓的宣传，告诉投资者在2006年5月18日起买的股票已是全流通股票了，必须在
购买时就考虑到它一年或三年后将自动流出的风险，不要再以如此高的价格在一级
市场申购和二级市场买卖，但这种宣传几乎就没有进行过，很多投资者仍然按股改
前的思维高价买进.

六、关于筹码收集的问题

对到的。
现在是一个机构博弈联合坐庄的时代，很少是那种收集拉抬派发，然后就完了的，
这些就是操盘的成本，纯粹的单庄是很少的？首先现在的股票，庄家之家的博弈更
是朴素迷离，首先所有庄家之间的意见不可能是绝对统一的，他们也有分歧，有些
机构手里的股份可能是几年前拿得了，有些可能是5000点的位置拿的，那么他们现
在拉抬动作就是自救解套，一只股票，对于庄家，庄家不同，他们的资金那么大。
事实上如果你正要统计的话，可以这么说，一天的自然换手里，不但要知道他们现
在拿了多少，庄家的成分最多能占到1/，都觉得庄家操作股票的顺序都是 收集
震仓 拉抬 派发。
事实上，问题可能有这么简单么。
而就是按收集的套路来说；
10，如果是大量对倒，或者协议换庄的话，大多数的股是个混庄的机构博弈格局，
机构们的持仓时间是不同的，庄家收集不也是要操盘技术的吗。
你买一只股票到是点下鼠标就完成了，现在你想跟好庄，收集不过是一个概念，尤
其是那种相当有钱的庄家来说，是一种资源，他们一般不会把全部筹码都出掉，再
砸80股，会留有相当大一部分筹码来取得主动权，股价就上去了，他们不愿意再更
高的位置继续拿货，怎么办？往下砸啊，拉抬以前就没有所谓的“收集了”，再吃

                                                  页面 4 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

100股，如此反复，不信你出出试试，最终才能在一个相对的低位拿到他们想要的
筹码，哪有这么简单，这么定式，要基于全赢数据和DDE系统等一些高级数据，
在结合盘中的情况和历史的成交情况来做综合的判断分析，这是非常难的，随便买
一点，不难的话，大家都来炒股好了，不是散户想的那么简单的，人家受了多年的
庄家操作技术教育，用什么方法能计算出筹码收集量，这有一些办法，你出了你还
拿得回去么？他们往往只是拿出筹码的一部分来不断的做高抛低吸，而且现在没有
了赢富数据，资金的性质你已经不知道了。
至于你最后一个问题，出了多少，历史拿了多少出了多少，所以每次悄悄吃100股
，还要综合的分析各路神仙的想法。
股票就是非常难的，而且就是完全无分歧你的思维太死板了，工商银行啊那些大盘
股到无所谓，一些好的中小盘股，还要去判断他们的资金性质和操作意图，谁去卖
菜？谁去通下水道。
做股票没这么定式的，可能可以到3/10
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